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^Refundadón de la Unió de Botiguers? 

La problemàtica actual 
del Comercio cn Mollet ha 
Ilevaclo cn los üUimos anos 
a una concienciación en el 
scno de los comerciantes 
sobre la importancia del 
asociacionismo. Los comer-
ciantes se híui dado cuenta 
fínalmente que las iniciati-
vas individuales ante las 
administraciones públicas 
no tiencn poder de convic-
ción. Se vuelve acumpliren 
este caso lo de 1p unión hace 
la fuerza. La cuestión susci-
tada y su polèmica radican 
en la vulnerabilidadpolítica 
de una asociación de la 
magnitud que podria tener 
un colcctivo que reuniera a 
todos los comerciantes y 
minoristas de Mollet. Anie 
esla siliiación y ante lo ape-
tccible que se presenta un 
colectivo de este tipo, las 
primeras iniciativas empie-
zan a surgirdesde el mismo 

partido gobemante en Mo-
llet. 
Las propuestas 
del Ayuntamiento 

El concejal Armadans, 
conocido florista de la zona 
centro de Mollet y respon-
sable de la nueva Regidoria 
de Dinamització Econòmi-
ca, del equipo de Montserrat 
Tu ra, 1 a n zó el pri mer aviso a 
los comerciantes acerca del 
problema que se ha suscita-
do entre la veterana Unió de 
Botiguers y las diferentes 
asociaciones de comercios 
que se han creado por calles 
y barrios recientemente. El 
nuevo concejal pretende, 
scgún sus propias palabras, 
dar utia solución definitiva 
al lema de la Unió de Boti-
guers. vSus propuestas pasan 
por convertiria en una aso-
ciación que se limitara a ser 

una Coordinadora de las 
diferentes asociaciones de 
comerciantes del pueblo. 
Una Coordinadora que se 
reuniera para tratar los pro-
blemas que afectasen al 
colectivo total del comercio 
de Mollet. El concejal 
Armadans no descarta la 
posibilidad de ayudar al 
refortalecimiento de la Unió 
de Botiguers creando una 
entidad con capacidad para 
organizar cursos, coloquios 
y actividades de formación. 

La actual Unió 
de Botiguers 

La Unió de Botiguers ac-
tual liderada por Cristina 
Torrents es una entidad con 
muchos anos de experiencia 
y con una'presidenta muy 
vinculada a la asociación del 
Comercio a nivel regional. 
Con esta joven presidenta 
las actividades que ahora 
propugna el Ayuntamiento 
ya se vienen realizando, así 
como la gestión de las ayu-
das que desde la Conselleria 
de Comerç, Consum i Tu-
risme se otorga para la re-
modelación, especialización 

y modemizución de los co-
mercios. Cristina Torrents 
en unas declaraciones reali-
zadas a nuestra revista hace 
algunos meses defendía la 
existencia y necesidad de 
fortalecer la Unió de Boti-
^ e r s en el hecho de que es 
üógico pensar que un colec-
tivo reducido como puede 
ser una asociación de co-
merciantes de una calle pue-
de defender según qué pos-
turas ante el Ayuntamiento. 
Es mucho màs efectivo, se-
gún las declaraciones de 
Cristina Torrents, que una 
entidad con gran capacidad 
de asociados y por tanto, 
con una infinita mayor re-
presentatividad acuda a tra-
tar los problemas importan-
tes. La actual Unió de Boti-
guers con su actual direc-
ción con importantes rela-
ciones con asociaciones ca-, 
talanas de mayor peso espe-
cifico y con una infraestruc-
tura ya consolidada tiene 
posibilidades que son im-
pensables para una entidad 
promovida oficialmentepor 
el Ayuntamiento, por su ca-
ràcter político, y a la vez 
inalcalzables para asociacio-
nes de menor envergadura. 

Por supuesto, en este bre-
ve escrito sobre el tema co-
mercio, eran necesarias to-
das las opiniones significa-
tivas. Un comerciante de la 
zona centro vinculado a la 
asociación de comerciantes 
de este barrio de Mollet nos 
comentaba el por qué de la 
actual situación y la discre-
pància de opiniones entre la 
Unió de Botiguers y las aso-
ciaciones de comerdaiites 
de barrios y calles. Según 
sus propias palabras, los co-
merciantes no se han senti-
doidentifícados con laUnió 
de Botiguers porque consi-
deran que no es posible una 
defensa global de los intere-
ses de los comercios de Mo-
Uet. Pensando que una nie-
didaque es beneficiosa para 
el comerciante de la zona 
Centro puede ser negativa o 
peijudicial para el de Plana 
Lledó o Can Panüquct. Es-
tos comerciantes conside-
ran mejor una defensa de 
sus intereses mSs individua-
lizada y dirigida hacia los 
minoristas de una misma 
calle, con unos mismo pro-
blemas y unas mismaslimi-
taciones. 

Un cuarto gnipo de opi-
nión pone de manifíesto la 

imperiosa necesidad de cli-
misión de la actual presi-
denta de la Unió de Boti-
guers, Cristina Torrents. 

"Tribuna Vallesana" 
reflexiona 

Es un hecho que los anos 
que se avecinan no van a 
poner las cosas fàciles a 
aquellos comerciantes que 
no sepan coger el tren del 
progreso. Un progreso al que 
se puede intentar accederde 
muchas maneras. Maueras 
que se reflejan en las distin-
tas opiniones vertidas al res-
pecto y de las cuales descar-
tari'amos un mecenazgo po-
lítico con unas líneas de ac-
tuación preconcebidas con 
el único fiü de obtencr un 
respaldo popular en próxi-
mos comicios. Tanibién val-
dria la pena que por una ve/ 
un sector tan iinportanlo 
como es cl comercio, olvide 
postunis individuales y lomc 
conciencia de la importan-
cia que significa la unidiuic 
caia a afrontar estos diíïci-
les momcntos anlo la intc-
gración lotal y el Mercado 
Unico Europeo de la CEE. 

Le graduamos bien sus gafas 
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